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Bericht 
für die Sitzung der Bezirksverordnetenversammlung am 25.05.2023 

 

 
 
1. Gegenstand der Vorlage: 

Abschlussbericht zur Empfehlung der BVV, Ds-Nr. 0320/IX aus der 9. BVV 
vom 28.04.2022, Das Wäldchen in der Langhoffstraße 9 erhalten, um Arten zu schützen 
und Stadtgrün zu erhalten 

 
 
2. Die BVV wird um Kenntnisnahme gebeten: 

Der Empfehlung wurde sofort gefolgt.  
 
Das Bezirksamt hat sich bei den Forsten für eine Prüfung eingesetzt. Der 
Waldcharakter wurde durch einen Termin vor Ort bestätigt. Die große Fläche, die 
früher eine zweistöckige Bildungseinrichtung war und in den 90iger Jahren abgerissen 
wurde, soll nach Ansicht des Bezirks als Fläche für öffentliche Daseinsvorsorge 
gesichert und ggf. ins Fachvermögen des SGA überführt werden. 
 
 
Ein entsprechendes Votum wurde im Bezirksamt beschlossen und seitdem im 
Portfolioausschuss verfolgt. Ziel bei einer Sicherung als Infrastrukturfläche ist der Erhalt 
des Baumbestandes und des grünen Freiraums. Derzeit konnte noch keine 
Entscheidung gefällt werden, weil der Haltung des Bezirks die Position der 
Senatsverwaltung für Bauen, Wohnen entgegensteht, welche weiterhin einen 
Wohnungsbau favorisiert. Der Bezirk bleibt bei seinem Veto gegen diese Pläne.  
 
 
 
 

Gordon Lemm Juliane Witt 
Bezirksbürgermeister Bezirksstadträtin für Stadtentwicklung,  
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Grünflächen 


